

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: JORDAN PROJECTS FOR TOURISM DEVELOPMENT Date: 06-07-2025 06:04:20 PM Subject: Minutes of the Extraordinary General Assembly Meeting	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: الأردن لتطوير المشاريع السياحية التاريخ: 06-07-2025 06:04:20 PM الموضوع: محضر اجتماع الهيئة العامة غير العادي
Attached the Minutes of the Extraordinary General Assembly Meeting for JORDAN PROJECTS FOR TOURISM DEVELOPMENT which was held on 29-06-2025 and after approving it from Companies General Controller	مرفق طيه نسخة من محضر اجتماع الهيئة العامة غير العادي لشركة الأردن لتطوير المشاريع السياحية والذي عقد بتاريخ 29-06-2025 وذلك بعد اعتماده من قبل مراقب عام الشركات.
Date of signature by company's controller: 06-07-2025	تاريخ التوقيع من قبل دائرة مراقبة الشركات: 06-07-2025
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Suhair Shahin	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Suhair Shahin